



自分に挑戦! チャレンジ南関中

2020年9月11日発行

文責 樹本



夢を描き、絆を深め、自分に挑戦する生徒の育成～輝きと潤いのある学校づくりをめざして～



～校長の面接練習を終えて～

8月第1週に3年生の受験対策として面接練習を行いました。授業を行わない校長としては、3年生一人一人と向き合い、面接形式で生徒を知ることができる貴重な機会です。

適切な面接の態度が行えるか、現時点での能力を審査する時間としています。事前に配布した「面接心得」「質問内容」をよく読み、自分なりにしっかり準備してのぞむことや、質問内容の回答を文にまとめ、開始時間ぎりぎりまで見直す生徒など、校長が勝手に計画した面接練習を真面目に取り組んでくれました。この子すごいなと思ったのが、面接練習後に気付きを口頭で述べましたが、私のアドバイスをメモする人もおり、向上心を感じたところです。

この面接練習は、受験対策が1番の目的ですが、以下のような社会性についても、確認するようにしています。いずれ、多くの人と出会い、コミュニケーションをとりながら、人間関係を築いていかなければなりません。その時に大事なことは、相手に対してどんな印象を与えるかです。



「一礼」⇒ 浅く適当な礼ではなく、腰から45度に曲げていねいな礼ができ、相手に対する敬意を現している。

「あいさつの言葉」

⇒ さわやかな声で、相手に心地よさを与えている。

「発言」⇒ 質問に対する自分の考えを、簡潔にまとめ、分かりやすく伝えている。状況によっては、相手の考えをしっかりと聞き、相手の考えを尊重しながら自分の考えを述べる。



蜂の巣、3カ所撤去

今週は、学校の敷地内に蜂の巣を3カ所確認しました。すぐに撤去し、生徒には校内放送で注意喚起しています。

時期的に蜂の動きが活発になる頃です。これから用心が必要です。また、家庭や地域生活でもくれぐれも注意されてください。

「切り替え」期末に集中!

体育大会が終われば、次は期末テストに集中です。スイッチを入れ替えて最善の努力を期待します。前期前半に定期考査がなかった分、出題範囲も広がりますが、計画的な取り組みで学習の成果を発揮してください。また、1年生にとっては、初めてのテストです。これまでの学習への取り組みが確かであったか、テスト結果から自己診断してみましょう。

部活動は、テスト初日の3日前から中止となります。

☆部活動中止期間：9月13日(日)～17日(木)

お知らせ

PTA作業(8.29) 朝7時に開始して、2時間で終了する計画でしたので、朝の涼しいうちに作業は終わるかなと思ったのですが、残暑の厳しい中での作業となりました。黒いシャツを着ていた私は、やや熱中症ぎみとなり、しばらくは動けない時間帯もありました。保護者の皆さんも止まらない汗をふきながら作業に取り組んでいただき、誠にありがとうございました。また、仕事の都合で当日に参加できない方々も前日までに作業を済ませていただき、お世話になりました。お陰様で体育大会もきれいに整備された環境のなかで開催できます。

とっぱ食堂(9.4)

「毎月第1金曜日は、『とっぱ食堂』の日」として7月から月1回開催するようになりました。今回は、体育大会前とあって参加者は「0」かなと、思っていたのですが、12人が申込み朝食を楽しみました。「1人でも準備します」と、やる気満々のスタッフの皆さんも喜ばれました。次回は、10月2日に行います。



台風9・10号

の大型台風が続けて九州付近を縦断しました。特に10号は、特別警戒級の予報もありこれまで以上の台風対策が行われました。各家庭での被害はなかったでしょうか。学校は、全てのカーテンを閉じ、窓際の物を廊下側に寄せる対策を行いました。台風が過ぎてみれば被害は全くありませんでしたが、熊本地震後から言われている「取り越し苦労OK」の感覚でした。今後もこのくらいの意識をもって自然災害には備えていかなければならないと思ったところです。

つながり・絆を深める

そんな学級の取り組みが、コロナ禍のなかで、本年度はできるのか心配していました。体育大会の全体練習が始まり朝から各学級が担任を中心に学級対抗全員リレーの練習を行うようになりました。学級の仲間が共通の目標をもち、みんなで協力して頑張ろうという集団の姿です。これは学校に絶対必要な光景です。前日、2年2組には「テルテル坊主」が飾られ

体育大会本番の晴天を祈っています。これもまた、学級みんなが思いを一つにする取り組みとして有り難く思いました。



夢(自分の未来を創造する力)・絆(相手意識をもった適切な対応力)・挑戦(自ら考え、自ら行動する力)